

Unser Ausflug zur Sommerolympiade nach Guxhagen

Am Freitag, den 9. September 2022 brachen viele Viertklässler aus verschiedenen Grundschulen des Schwalm-Eder-Kreises auf, um der Einladung der Gesamtschule Guxhagen zur diesjährigen Sommerolympiade zu folgen. Die meisten kamen mit Bus und Bahn nach Guxhagen. Wir Kinder der 4a und 4b der Ernst-Reuter-Schule reisten mit den Fahrrädern aus Edermünde an. Nach der 50-minütigen Fahrt wurden auch alle gleich begrüßt und die Wettkämpfe wurden offiziell eröffnet. Alle Klassen nahmen an 8 verschiedenen Disziplinen teil. Sie maßen sich beim Gruppenshochsprung, Standweitsprung, Torwandschießen, Zonenzielwurf, 6-Tage-Rennen und beim Biathlon. Außerdem gab es noch die Pedalo-Pendel-Staffel und die abschließende Hindernisstaffel. Bis auf den Biathlon fanden alle Wettbewerbe bei gutem Wetter auf dem Sportplatz der IGS Guxhagen statt. An der Olympiade nahmen insgesamt zehn Grundschulklassen und alle 5. Klassen der IGS Guxhagen teil. Als Belohnung für ihre Teilnahme erhielt jede Klasse eine große Dose Gummibärchen, die die Kinder freudig und mit hochroten Köpfen verspeisten. Der erste Platz wurde sogar mit einem Wanderpokal belohnt. Die beiden Klassen der Ernst-Reuter-Schule schlugen sich hervorragend und fuhren zufrieden mit dem 2. und 5. Platz zurück nach Edermünde, wo einige Kinder doch noch eine Regendusche abbekamen. Wir Kinder der 4a und 4b möchten uns bei der IGS Guxhagen für die super Organisation der Olympiade und bei den beiden Elternteilen, die uns auf unserer ersten Fahrradtour unterstützt haben, bedanken. Wir hatten einen tollen Tag!

















